

Ethische Reflexion in 4 Schritten

Wissenschaftliche Ethik als Innovationsmethode

Ein interaktiver Tagesworkshop für

- Führungspersonen
- Fachpersonen aus Spital, Heim, Klinik, Spitex, Sozialwesen
- Lehrende
- weitere Interessierte

Leitung: Dr. Christof Arn, Ethiker mit Praxis in verschieden Spitälern und weiteren Institutionen, Hochschuldozent, Fachautor.

Fragen zum Kurs gerne an: christof.arn@ethikprojekte.ch



Nachdenken: Die Ethik bietet Werkzeuge, um Situationen klarer zu sehen und zu tragfähigen Entscheidungen zu finden. Neue Perspektiven bergen Innovationskraft.



Kosten: 200.- Fr.

Anmeldung in einer formlosen Mail an christof.arn@ethikprojekte.ch. Bitte Postadresse und Telefonnummer angeben.

Mi 22. November 2023 jeweils 10:00 bis 16:45 Uhr im Ardüserhaus Scharans GR

Situationen mit dem «Sensor-Modell» analysieren – Lösungen entwickeln

Die Welt ist komplex und schnell geworden. In Wertekonflikte zu geraten, ist fast schon normal geworden. Zu merken, zwischen welchen Werten exakt wir im Dilemma stehen, das ist schon ein guter erster Schritt!

Auch wir selbst sind vielschichtig und verändern uns. Ethik als Reflexionsmethode kann helfen. Denn:

Eigene Werte

- erkennen und einordnen,
- nochmals hinterfragen und
- zugleich argumentativ gut vertreten können

hilft, das was uns wichtig ist, voranzubringen.

Drei Ziele können an diesem Tag verfolgt werden:

- Eine konkrete eigene Problemstellung/ein Anliegen klären
- Mehr über Ethik lernen, eigene Fragen dazu einbringen
- Ethische Fallbearbeitung nach dem Modell «Sensor» üben